

Zu feindlichen Angriffen auf die innere Lage in der Deutschen Demokratischen Republik und anderen Erscheinungsformen der politisch-ideologischen Diversion

---

Die erzielten Untersuchungsergebnisse zu verschiedenartigen Angriffen gegen die innere Lage in der Deutschen Demokratischen Republik lassen erneut Versuche des Gegners zur Untergrabung und Aufweichung des sozialistischen Bewußtseins von Bürgern der DDR und zur Aktivierung für die Durchführung staatsfeindlicher und anderer gegen die innere Ordnung und Sicherheit gerichteter Handlungen erkennen.

Die imperialistischen Geheimdienste sind dabei um die weitere Forcierung und Steuerung der Untergrundtätigkeit bemüht, was im Berichtszeitraum erneut durch Hinweise bestätigt wurde, aus denen hervorgeht,

daß die Agenturen im Gebiet der DDR im Rahmen ihres komplexen Einsatzes schwerpunktmäßig zur Aufklärung der inneren Lage und potentiell feindlicher Kräfte eingesetzt,

mit der differenzierten Berichterstattung über die innere Lage anlässlich bestimmter politischer Höhepunkte beauftragt,

als Rückkehrer eingeschleuste Agenturen auf die Aufklärung feindlich eingestellter Mitgefangener mit dem Ziel ihrer späteren Einbeziehung in die staatsfeindliche Tätigkeit orientiert werden.

Für die vom Gegner vorgetragene feindlichen Angriffe gegen die innere Festigkeit der Deutschen Demokratischen Republik waren folgende Erscheinungsformen charakteristisch: